

forme et leur ornementation attestent leur origine romaine, ainsi que certains autres objets. D'autres portent le cachet d'une date plus reculée et peuvent être attribués aux époques préhistoriques, et notamment à l'âge du bronze. Je citerai parmi ceux-ci, un bracelet en bronze, gravé, trouvé par Monsieur Lacroix, et qu'il a bien voulu me donner pour ma collection, et un torque composé d'un fil d'or et d'un fil de bronze enroulés ensemble et qui se trouve dans la collection de Monsieur Régnault à Toulouse.

Auprès des squelettes qui gisent le long des murs on a trouvé des poteries noirâtres, paraissant très anciennes mais ne portant pas un cachet suffisant pour déterminer à quelle époque elles appartiennent.

Un des crânes de la collection de Cartailhac et qui provient de ce lieu se distingue par la puissante saillie de ses arcades sourcilières et rappelle le fameux crâne de l'homme de Néanderthal.